
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  TRANSERP

QUANTO  AS  CONDIÇÕES  PRECÁRIAS  DOS

ÔNIBUS  DAS  LINHAS  QUINTINO  FACCI  II  E

SIMIONI

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabiente
parlamentar,   por  usuários  do  transporte  público,  que  solicitaram  providências  da
TRANSERP quanto as condições precárias dos ônibus que realizam as linhas do Quintino
Facci II e Simioni.

CONSIDERANDO que nos foi  informado, que estes veículos
estão em condições precárias, possuindo pneus carecas, e com ruídos de motor batendo,
o que pode oferecer riscos de acidentes ao usuários deste transporte.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que avalie o caso e adote

as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.  

Sala das Sessões, 13 de outubro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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